

Tabellarische Chronik der Kreisgruppe Karlsruhe und seiner Vorsitzenden.

21.Juli 1946

Erste Kreisgruppentagung in Karlsruhe-Grünwinkel im Gasthaus "Engel"

Erster Kreisvorsitzender: Wilhelm Läger, Siedlergemeinschaft Karlsruhe-Heidenstücker.

21.Juli 1947

Außerordentliche Kreisgruppenversammlung in Karlsruhe-West im Gasthaus

"Prinz Berthold". Neuer Kreisvorsitzender: Andreas Meier, Siedlergemeinschaft Karlsruhe-Eigenhandbau.

18.Juli 1961

Kreisversammlung in Karlsruhe-West im Gasthaus "Prinz Berthold".

Neuer Kreisvorsitzender: Emil Eck, Karlsruhe-Weiherfeld.

1.Dezember 1973

Versammlung in Karlsruhe im Hotel "Kolpinghaus". Neuer Kreisvorsitzender:

Otto Bochnig, Siedlergemeinschaft Karlsruhe-Weingärten-Rennbuckel.

11. November 1979

Kreisversammlung in Karlsruhe im Gasthof "Goldenes Lamm".

Diese Versammlung brachte den Zusammenschluß zwischen den Kreisgruppen Karlsruhe und Bruchsal.

Kreisvorstände (Team): Herbert Weinmann, Siedlergemeinschaft Neuthard und Erich Weber, Siedlergemeinschaft Ettlingen und Heinrich Schmid, Siedlergemeinschaft Forchheim.

18. November 1992

Kreisversammlung in Malsch im Clubhaus des FV-Malsch.

Neuer Kreisvorsitzender: Eugen Pickermann, Siedlergemeinschaft Bruchsal-Waldsiedlung.

12. November 1995

Kreisversammlung in Neureut-Kirchfeld in der Fortuna-Gastätte.

Neuer Kreisvorsitzender: Udo Harten, Siedlergemeinschaft Bruchsal-Waldsiedlung.

6. Oktober 2006

Kreisversammlung im Restaurant "Treffpunkt" in Bruchsal.

Neue Kreisvorsitzende: Petra Quernhorst, Siedlergemeinschaft Karlsruhe-Neureut "Schaffergilde".

Ehrenkreisvorsitzender: Udo Harten, Siedlergemeinschaft Bruchsal-Waldsiedlung.

15. Februar 2008

Kreisversammlung im Lokal "Stadt Pforzheim" in Brettnen. Die Kreisvorsitzende Petra Quernhorst mußte aus gesundheitlichen Gründen ihr Amt zur Verfügung stellen.

Der stellvertretende Norbert Schmidt aus Grötzingen leitet kommissarisch bis zur Neuwahl des Kreisvorstandes in 2008 die Kreisgruppe.

Die Kreisgruppe und seine Gemeinschaften betreuen derzeit rund 2000 Mitglieder-Familien.

15. Oktober 2009

Kreisversammlung im Schulungszentrum des Verbandes der Kleingärtner Baden-Württemberg e. V. in Karlsruhe-Hagsfeld. Neuer Kreisvorsitzender Norbert Schmidt aus Grötzingen.

Die Kreisgruppe und seine Gemeinschaften betreuen derzeit rund 2000 Mitglieder-Familien.
--